

## Babinsa Koramil Bambalamotu Dampingi Posyandu Nilam di Dusun Babana

**M Ali Akbar - [SULBAR.PEKON.WEB.ID](http://SULBAR.PEKON.WEB.ID)**

Nov 20, 2024 - 12:12



Pasangkayu – Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, aktif mendampingi kegiatan Posyandu Nilam di Dusun Babana, Desa Pangi, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini menjadi bagian penting dari upaya bersama meningkatkan kesehatan ibu dan anak di wilayah tersebut.

Rabu (20/11/2024)

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh antusias ini dihadiri oleh Bidan Desa Pangiang, Fitri; perawat dari Puskesmas Bambalamotu, Musfira; serta petugas gizi, Nani Apriani. Tidak ketinggalan, para kader Posyandu Nilam yang terdiri atas Syaifia, Salma, Fauzia, Halakma, Masni, dan Elvi turut hadir memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat setempat.

Dalam kesempatan itu, Sertu Amiruddin menegaskan pentingnya Posyandu sebagai ujung tombak pelayanan kesehatan di tingkat desa. "Posyandu adalah wujud nyata kehadiran negara di tengah masyarakat. Kami, sebagai Babinsa, akan terus mendukung kegiatan ini demi kesehatan ibu dan anak yang lebih baik," ujarnya.

Kegiatan Posyandu Nilam kali ini mencakup berbagai layanan, seperti pemeriksaan kesehatan ibu hamil, pemberian imunisasi, pemantauan tumbuh kembang balita, serta penyuluhan gizi. Pelayanan ini mendapat respons positif dari masyarakat Dusun Babana yang hadir untuk memanfaatkan fasilitas kesehatan tersebut.

Bidan Desa Pangiang, Fitri, menyampaikan apresiasinya atas dukungan Babinsa dalam setiap kegiatan Posyandu. "Kehadiran Sertu Amiruddin memberikan semangat dan rasa aman bagi kami dan masyarakat. Dukungan TNI sangat berarti dalam meningkatkan kesadaran warga tentang pentingnya kesehatan," ungkapnya.

Kegiatan ini juga menjadi momentum memperkuat sinergi antara TNI, tenaga kesehatan, dan masyarakat dalam mewujudkan keluarga sehat di Kabupaten Pasangkayu. Upaya ini diharapkan mampu mencegah berbagai masalah kesehatan, termasuk stunting, yang masih menjadi tantangan di beberapa wilayah.

Dukungan Babinsa Koramil-02/Bambalamotu dalam kegiatan Posyandu Nilam menjadi contoh nyata dari komitmen TNI-AD untuk hadir dan melayani masyarakat, sesuai dengan semangat kemanunggalan TNI dengan rakyat.